

ABSTRAK

Erwanto, 12102183126, Pembentukan Keluarga Sakinah Pada Keluarga Tenaga Kerja Wanita (Studi di Dusun Tumpakwaru Desa Sumberjati Kecamatan Kademangan Kabupaten Blitar), Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah 2022,Pembimbing Ladin, S.H.I. M.H

Kata Kunci: Pembentukan Keluarga Sakinah, Tenaga Kerja Wanita, Hukum Islam

Dalam suatu rumah tangga, kewajiban mencari nafkah berada ditangan suami, sedangkan tugas istri adalah mengurus suami dan anak. Namun, faktor ekonomi membuat istri untuk bekerja di luar negeri menjadi TKW. Dengan begitu peran suami menjadi berlipat karena harus mengurus keluarga sendirian. Sebagai suami yang ditinggalkan istri menjadi TKW maka tidak dapat memenuhi kewajibannya yang seharusnya diberikan kepada istri. Dengan begitu keluarga bisa rentan dengan berbagai konflik dan dapat menyebabkan perceraian, oleh sebab itu para suami ditutut untuk pandai dalam memperbaiki keutuhan rumah tangganya sehingga keutuhan rumah tangga tidak menjadi korban kebutuhan ekonomi. Para suami ini mempunyai upaya upaya yang dilakukan dalam mempertahankan keutuhan rumah tangganya.

Rumusan dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana upaya pembentukan keluarga sakinah pada keluarga tenaga kerja wanita di dusun Tumpakwaru Desa Sumberjati Kecamatan Kademangan Kabupaten Blitar?, 2) Bagaimana faktor penghambat pembentukan keluarga sakinah pada keluarga tenaga kerja wanita di dusun Tumpakwaru Desa Sumberjati Kecamatan Kademangan Kabupaten Blitar?, 3) Bagaimana pembentukan keluarga sakinah terhadap keluarga tenaga kerja wanita perspektif hukum Islam?

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif. Teknik pengumpulan data berupa Observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan data Collecting, data editing, data verifikasi, dan data reducing. Teknik keabsahan data digunakan dalam penelitian ini adalah Triangkulasi yang menggabungkan dari dua teknik pengumpulan data dan dari sumber yang telah ada.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Upaya yang dilakukan oleh para suami yang ditinggalkan istri menjadi TKW di Dusun Tumpakwaru desa Sumberjati Kabupaten Blitar ini untuk membentuk keluarga sakinah adalah dengan berbagai cara dan upaya-upaya, hal tersebut dapat dikatakan berhasil karena dari penelitian yang telah dilakukan maka dapat disimpulkan dapat memenuhi kriteria keluarga sakinah. 2) Faktor penghambat dalam pembentukan keluarga sakinah akan selalu muncul sejalan dengan masalah-masalah yang ditemui baik dari dalam maupun dari luar atau dari pihak orang ketiga. 3) Dalam membentuk keluarga sakinah upaya yang dilakukan adalah dengan memenuhi hak suami dan hak istri. Pada dasarnya seorang istri dilarang bekerja di luar negeri kecuali dengan mahramnya (suami).

ABSTRACT

Erwanto, 12102183126, Formation of Sakinah Families in Families of Women Workers (Studies in Tumpakwaru Hamlet, Sumberjati Village, Kademangan District, Blitar Regency), Islamic Family Law Study Program, Faculty of Sharia, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University 2022, Advisor Ladin, S.H.I. M.H

Keywords: Formation of Sakinah Family, Female Workforce, Islamic Law

In a household, the obligation to earn a living is in the hands of the husband, while the wife's duty is to take care of the husband and children. However, economic factors force wives to work abroad to become migrant workers. That way the husband's role is multiplied because he has to take care of the family alone. As a husband who is abandoned by his wife as a migrant worker, he cannot fulfill his obligations that should be given to his wife. That way the family can be vulnerable to various conflicts and can lead to divorce, therefore husbands are required to be smart in maintaining the integrity of their household so that the integrity of the household does not fall victim to economic needs. These husbands have efforts made in maintaining the integrity of their household.

The formulations in this study are: 1) What are the efforts to form a sakinhah family in the families of female workers in the Tumpakwaru Hamlet, Sumberjati Village, Kademangan District, Blitar Regency?, 2) What are the inhibiting factors for the formation of a sakinhah family in the families of female workers in the Tumpakwaru Hamlet, Sumberjati Village, Kademangan District, Regency Blitar ?, 3) How is the formation of a sakinhah family towards a family of female workers from the perspective of Islamic law?

The research method used is a qualitative method. Data collection techniques in the form of observation, interviews and documentation. The data analysis technique used is collecting data, editing data, verifying data, and reducing data. The data validation technique used in this study is triangulation which combines the two data collection techniques and from existing sources.

The results of this study indicate that: 1) The efforts made by husbands who were abandoned by their wives became migrant workers in Tumpakwaru Hamlet, Sumberjati Village, Blitar Regency to form a sakinhah family using various methods and efforts. This can be said to be successful because of the research that has been If this is done, it can be concluded that it can meet the criteria for a sakinhah family. 2) The inhibiting factors in forming a sakinhah family will always arise in line with the problems encountered both from within and from outside or from third parties. 3) In forming a sakinhah family, the efforts made are to fulfill the husband's and wife's

rights. Basically a wife is prohibited from working abroad except with her mahram (husband).

الملخص

إروانتو ، 12102183126 ، تكوين أسر سكينة في أسر العاملات (الدراسة في تومباكوارو هاملت ، قرية سومبرجاتي ، منطقة كاديمانجان ، بليتار ريجنسي) ، قسم قانون الأسرة الإسلامي ، كلية الشريعة والقانون ، جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية 2022 ، مستشار لادن

كلمات: تكوين أسر سكينة ، أسر سكينة ، القوى العاملة النسائية في الأسرة ، يكون الالتزام بكسب لقمة العيش في يد الزوج ، بينما وظيفة الزوجة هي رعاية الزوج والأولاد. ومع ذلك ، فإن العوامل الاقتصادية تجبر الزوجات على العمل في الخارج ليصبحن عاملات مهاجرات. وبهذه الطريقة يتضاعف دور الزوج لأنه يتولى رعاية الأسرة وحده. كزوج تخلت عنه زوجته كعامل مهاجر ، لا يمكنه الوفاء بالتزاماته التي يجب أن تعطى لزوجته. وبهذه الطريقة يمكن أن تكون الأسرة عرضة للنزاعات المختلفة ويمكن أن تؤدي إلى الطلاق ، لذلك يتعين على الأزواج أن يكونوا أذكياء في الحفاظ على سلامة الأسرة المعيشية حتى لا تقع سلامة الأسرة ضحية للاحتجاجات الاقتصادية. بذل هؤلاء الأزواج جهوداً في الحفاظ على سلامة الأسرة المعيشية.

الصياغات في هذه الدراسة هي: 1) ما هي الجهود المبذولة لتشكيل عائلة سكينة في أسر العاملات في قرية تومباكوارو هاملت ، قرية سومبراتي ، منطقة كاديمانجان ، بليتار ريجنسي؟، 2) ما هي العوامل المثبتة لتكوين أسرة سكينة؟ عائلة سكينة في عائلات العاملات في قرية تومباكوارو

هاملت ، قرية سمبرجاتي ، منطقة كاديمانجان ، ريجنسي بليتا؟، 3) كيف يتم تكوين أسرة سكينة

تجاه عائلة من العاملات من منظور الشريعة الإسلامية؟

طريقة البحث المستخدمة هي طريقة نوعية. تقنيات جمع البيانات في شكل الملاحظة والمقابلات والتوثيق. تمثل تقنية تحليل البيانات المستخدمة في جمع البيانات وتحريرها والتحقق من البيانات وتقليل البيانات. تقنية التحقق من صحة البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي التثبت الذي يجمع بين تقنيتي جمع البيانات ومن المصادر الموجودة.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن: 1) الجهود التي بذلها الأزواج الذين تخلوا عنهم زوجاتهم أصبحوا عمال مهاجرين في تومباكوارو هاملت ، قرية سومبرجاتي ، بليتار ريجنسي لتشكيل أسرة سكينة بأساليب وجهود مختلفة. ناجح بسبب البحث الذي تم إجراؤه ، إذا تم ذلك ، يمكن استنتاج أنه يمكن أن يفي بمعايير عائلة السكينة. 2) ستظهر العوامل المثبتة لتكوين عائلة السكينة دائمًا بالتوازي مع المشكلات التي تواجهها من الداخل ومن الخارج أو من الغير. 3) في تكوين أسرة السكينة يكون العمل على الوفاء بحقوق الزوج والزوجة. في الأساس ، يُحضر على الزوجة العمل في الخارج إلا مع محرمها (زوجها).